

EL PROVEEDOR ESTRATÉGICO DE LAS GRANDES COMPAÑIAS



MOTOR



SISTEMA ELÉCTRICO



LUBRICACIÓN Y FILTRACIÓN



ELEMENTOS DE DESGASTE (GETS)



CARRILERÍA

JR. MANUEL UGARTE CHAMORRO N° 333 - LA VICTORIA

CENTRAL TELEFÓNICA: (511) 613-1500

ventas@mymmaquinarias.com.pe

 /MYMREPUESTOSOFICIAL

Encuentrenos:



WWW.MYM.COM.PE



El Senace es la institución responsable de evaluar los EIA-d y el plazo legal para aprobarlos es de 120 días hábiles.

Así, hoy en día tenemos uno de los depósitos más importantes de oro en el mundo, con casi 3 millones de onzas de 6.7 gramos por tonelada.

Con la experiencia en la minería canadiense; ¿qué recomendaciones daría a la minería peruana?

Una de las cosas que es muy importante es tener las ideas de tiempo, porque eso permite elaborar una estrategia clara que es lo que uno decide hacer desde el lado técnico; pero también del lado financiero porque se podrá establecer tiempos para levantar dinero, para saber cuándo se tomaría deuda.

“Si en Canadá dicen que tomará dos años puede parecer mucho tiempo, pero ya se sabe que será así y permite organizarse”



Actualmente, Osisko Mining posee uno de los depósitos más importantes de oro a nivel mundial.



MATHIESEN
YOUR RELIABLE GLOBAL SUPPLIER

**MULTINACIONAL LÍDER EN FABRICACIÓN Y SUMINISTRO DE PRODUCTOS
E INSUMOS QUÍMICOS PARA LA MINERÍA**



ESPECIALIDADES DE:

- **Colectores**
- **Espumantes**
- **Floculantes**
- **Antincrustantes**
- **Antiespumantes**
- **Xantatos**
- **Diluyente para SX**
- **Depresores de Cobre**
- **Sulfatos de Cobre y Zinc**
- **Metabisulfito de Sodio**
- **Bolas de molienda**



La producción de Windfall podría alcanzar las 250,000 onzas de oro por año.

Y si bien ya no vivo en el Perú, pero uno de los temas que he podido conocer es que dan tiempos que luego no se cumplen; y el problema no es que no den tiempo, sino que no se cumplan.

Si en Canadá dicen que tomará dos años puede parecer mucho tiempo, pero ya se sabe que será así y permite organizarse. Entonces, una recomendación es definir claramente el tiempo que tomará; porque así lograremos ser más eficientes en muchos sentidos.

En resumen, en minería es fundamental conocer el tiempo.

Si nos enfocamos en su aspecto profesional, ¿Cómo fue que se animó vivir en Canadá?

Yo llegué a Canadá en julio del 2011, cuando el grupo Osisko me contrató para manejar dos empresas de exploración en Latinoamérica, una se llamaba Braeval Mining y la otra Oban.

En el caso de la primera, estábamos haciendo exploración de oro en Colombia y México; y en Oban estábamos haciendo

La empresa pasó de ser una empresa de 8 millones de capitalización bursátil a 900 millones de capitalización bursátil



Las labores de Osisko Mining también se enfoca en Quebec y Ontario.



Grupo Primax

Proveedor #1 para la industria minera

Comercializamos combustibles y derivados a nivel nacional enfocados en brindar el mejor servicio. Superamos las expectativas de nuestros clientes; atendiendo a las más importantes Operaciones Mineras, además contamos con la macrodistribución de Lubricantes SHELL en Perú y Ecuador.

- ✔ **Calidad de nuestros productos**
Constante análisis y muestreo del combustible con estrictos controles para el aseguramiento de la calidad.
- ✔ **Gestión de seguridad en el transporte**
Sistema de monitoreo permanente y centralizado garantizando un transporte seguro y confiable.
- ✔ **Operaciones certificadas**
Contamos con certificaciones ISO 14001, ISO 9001 Y OHSAS 18001.
- ✔ **Amplia experiencia**
Más de 1,000 millones de galones de combustibles despachados demuestran nuestra experiencia.
- ✔ **Proyectos en infraestructura e ingeniería**
Desarrollamos soluciones a la medida de nuestros clientes que aseguren una administración y control eficiente de la cadena de suministro.
- ✔ **Personal altamente calificado**
Realizamos capacitaciones técnico-prácticas para garantizar un servicio de la más alta calidad.
- ✔ **Responsabilidad Social y Ambiental**
Trabajamos en conjunto con nuestros clientes para el desarrollo de comunidades aledañas y zonas de influencia.
- ✔ **Tecnología e innovación**
Innovamos en herramientas tecnológicas que permitan la automatización y un control eficiente de nuestras actividades.



descubre más en:
www.primax.com.pe

exploración de cobre en el Perú; y en el 2012 tuvimos un muy buen descubrimiento de oro en Colombia; lamentablemente, en enero del 2013 tuvimos un secuestro de seis personas y la empresa casi quebró, la empresa pasó de ser una empresa que listaba en la Bolsa de Toronto y de 50 millones a una de 8 millones en solo seis meses.

Con ese suceso, a finales del 2013 se decidió reinventar la empresa con el mismo equipo; y decidimos reenfocarnos en Canadá y fueron por dos motivos.

El primero fue porque no íbamos a tener problemas de seguridad; y el segundo motivo importante fue que en Canadá existe una fórmula para levantar dinero que es Flow Throw Share (FTS) que permite entregar el beneficio contable a la persona que compra las acciones y eso ha permitido que nosotros podamos levantar dinero al 70% más arriba del valor de la acción y poder hacer más trabajos de exploración.

Ese fue el principio; y bueno luego de un trabajo bastante consistente y esforzado hacia comienzos del 2015 teníamos el plan ya hecho y en junio del 2015 lo ejecutamos y ahora estamos donde estamos; logramos dar la vuelta a una empresa que literalmente estaba contra las riendas.

¿Fue fácil como profesional dar ese cambio a Canadá?

Creo que tuve mucha suerte para llegar a Canadá. Había conocido a Chris Lodder, a Ruben Padilla y a Terrance Harbord que

En una entrevista Northern Miner (diario canadiense y promotor de los premios YMP), José Vizquerra Benavides compartió que fue su abuelo Alberto Benavides de la Quintana quien le introdujo en la minería, y esto se realizó a través de invitaciones a las reuniones de administración que realizaba todos los sábados en su oficina.

“Durante esas reuniones, se discutieron temas geológicos, mineros y metalúrgicos. Estoy casado y tengo dos hijos y espero transmitir la pasión por la minería que mi abuelo me transmitió”, declaró.

Asimismo, destacó que su amor hacia la minería nació después de visitar la mina Orcopampa de Buenaventura con su tío Raúl (Benavides) cuando tenía 12 años.

“Me pareció fascinante estar en los túneles subterráneos, pero lo que es más importante, me impresionó mucho la contribución que hizo la mina al desarrollo de una ciudad situada a más de 3,500 metros sobre el nivel del mar”,

En otro momento, José Vizquerra Benavides sostuvo que los mentores han sido indiscutiblemente importantes para él.

“Ya he mencionado a mi abuelo. En mi vida profesional en Canadá, la persona más importante ha sido John Burzynski. John es un profesional extremadamente brillante, pero lo más importante es que es un ser humano excepcional. Me ha enseñado de la mejor manera posible: con el ejemplo”, manifestó.

Añadió que además de muchas otras lecciones obtenidas fueron, por ejemplo, ayudar a comprender realmente que la mejor oferta no es la mejor que se puede concebir, sino la que se puede ejecutar.

“El desarrollo de las comunidades rurales me mantiene sumamente motivado. Como sabe, no elige dónde encontrará un depósito mineral, pero cada vez que se establecen las operaciones mineras, uno puede, y de hecho debería, esforzarse por mejorar las vidas de las comunidades aledañas. La oportunidad de afectar positivamente las vidas de muchas personas al proporcionarles un empleo a largo plazo y ayudar a desarrollar sus comunidades, junto con la oportunidad de resolver intrincados rompecabezas geológicos que la Tierra tiene en el almacén: esas cosas mantienen mi pasión al más alto nivel”, subrayó.



Osisko es una compañía de exploración de minerales enfocada en la adquisición, exploración y desarrollo de metales preciosos en Canadá.



INGENIERÍA
CONSTRUCCIÓN
MONTAJE

MÁS DE **69** AÑOS
CONTRIBUYENDO AL SECTOR
CONSTRUCCIÓN



Servicios:

- Construcción y Montaje Electromecánico
- Desarrollo de Proyectos EPC
- Mantenimiento Industrial
- Tanques de Almacenamiento y de Procesos
- Estructuras Metálicas
- Calderería
- Ductos y Tuberías



Oficina Principal/Planta: Parcela 10369,
Ex Fundo Sta. Rosa, Lurín, Lima, Perú
Oficina Comercial: Calle José Gálvez 550,
Of. 201 Miraflores, Lima, Perú
(T): (511) 6134545
comercial@haug.com.pe
www.haug.com.pe



ASME



En los últimos tres años, la empresa ha sido muy agresiva en la exploración.

son los geólogos que me invitan a participar del grupo de Osisko; y lo que también me impulsó fue el coraje de dejar una situación cómoda en Perú para venir a tomar el liderazgo de dos empresas de exploración; quizás el haber tenido ese coraje de venir fue lo que permitió que las cosas vayan bien.

¿Qué recomendaría a los jóvenes peruanos?

Hay que seguir aprendiendo y creo que sí tenemos una buena calidad de geólogos en el Perú. Técnicamente el geólogo peruano es impecable.

Ciertamente va a ayudar mucho si saben el inglés porque va a permitir leer más y poder estar al día sobre qué es lo que está pasando y eso permitirá que sean mejores profesionales.

Considero que se debe trabajar duro; compartir lo que uno ha conocido con todos los que podamos y ser muy generosos en la información que brindemos, porque al final -quizás sea un tema filosófico- mientras más ayudas, más te regresas.



PROYECTOS MINEROS

Si nos enfocamos en la empresa minera, ¿cuáles son las siguientes actividades?

Nosotros hemos sido muy agresivos en la exploración; por ejemplo, en los últimos tres años hemos perforado casi 800,000 metros de perforación diamantina; y a partir de ahora la siguiente etapa es poner el Estudio de Factibilidad; luego

comienzan los permisos (que en el caso de Canadá toman entre 10 y 12 meses) y luego comenzaríamos con la producción. Dios quiera que a comienzos del 2021 pudiéramos estar produciendo.

¿En cuánto aportará a la producción de Canadá?

En cuanto a la producción, se estima que sería de unas 250,000 onzas de oro por año y de seguro que impactará a la producción de Canadá en algún porcentaje.

Recordemos que Canadá sigue siendo un país muy minero, un país por el cual el canadiense se siente muy orgullo de ser minero, que es algo que quizás todos deberíamos de suscribirlo; la verdad que es importante tener un grupo de ciudadanos que deciden jugársela por los recursos naturales sin ningún tipo de complejo; y eso se ve mucho en Toronto, en Alberta y en Québec; el soporte que nosotros recibimos por parte del gobierno es muy bueno.

Jorge León Benavides, Presidente de la Delegación Peruana del PDAC 2019, participó de la premiación al Ing. José Vizquerra Benavides.





ILUMINAMOS LAS MÁS ALTAS EXIGENCIAS EN SEGURIDAD MINERA



CODE 3

253-0606
266-1719



PIEZAS IDEALES MEJORAS POTENCIALES

JR. LUIS ESPEJO 737 URB. STA. CATALINA - LA VICTORIA / LIMA - PERÚ

WWW.SWIFT.PE

VENTAS@SWIFT.PE

ENCUÉTRANOS EN:

